

El Consell licita la depuradora del plan Rabasa y de parte de la comarca por 56 millones

La estación, que tratará 30.000 metros cúbicos de agua al día, se suma a las nuevas de l'Alacantí Norte y El Campello

REDACCION

La Entitat de Sanejament d'Aigües (EPSAR), dependiente de la Conselleria de Infraestructuras, licitará en breve las obras de la nueva depuradora de Alacantí Sud, que tratará las aguas de la zona contemplada en el plan Rabasa y de parte de la comarca, una vez que el pleno del Consell ha autorizado su contratación. La inversión prevista es de 56 millones de euros.

El objetivo de esta nueva instalación es el tratamiento de las aguas residuales que genere la futura expansión urbanística prevista al suroeste de Alicante en Rabasa, con lo que descargará a la actual planta del Rincón de León. También tratará las aguas de La Alcoraya, La Cañada del Fenollar, La Serreta y San Vicente del Raspeig.

Estas obras forman parte del plan de ampliación de la capacidad de depuración y reutilización del área de Alicante, que incluye tres nuevas depuradoras con una inversión total de 110 millones. Además de la depuradora autorizada ayer por el Consell, están las de Alacantí Nord - ya licitada - y El Campello, que, según informa la Generalitat, aumentarán en un 50% la capacidad de depuración actual del área metropolitana de Alicante y completarán el sistema actual de depuración formado por las estaciones de Rincón de León y Monte Orgegia.

La planta de tratamiento de Alacantí Sud se ubicará al pie de la sierra de Fontcalent y su capacidad de tratamiento previsto es de 30.000 metros cúbicos al día con una reserva futura para su ampliación hasta una capacidad total de 45.000 metros cúbicos. La estación de bombeo proyectada se situará en la margen derecha del Barranco de las Ovejas.



Imagen aérea de la zona del plan Rabasa

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)